

Siaran Pers

Bukit Asam (PTBA) Boyong 4 Penghargaan IDIA Awards 2023

Jakarta, 13 November 2023 - Inovasi digital yang dilakukan PT Bukit Asam Tbk (PTBA) berbuah 4 penghargaan dalam ajang *Indonesia Digital Innovation & Achievement (IDIA) Awards 2023*. Penghargaan diserahkan di Jakarta pada Rabu (8/11/2023).

Kategori penghargaan yang diterima PTBA yakni *Best Overall Digital Innovation & Achievement 2023, Best Digital Technology & IoT Implementation 2023 in Mining Industry*.

Selain itu, Direktur Utama PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Arsal Ismail dianugerahi *Best CEO Indonesia Digital Innovation & Achievement of The Year 2023*. Kemudian VP Teknologi Informasi PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Andri Mahendra meraih *Best Senior Executive Indonesia Digital Innovation & Achievement of The Year 2023*.

Terkait penghargaan ini, Andri Mahendra menyampaikan ucapan terima kasih. Apresiasi tersebut semakin mendorong PTBA mengembangkan berbagai inovasi berbasis teknologi digital untuk mendukung seluruh proses bisnis.

"Kami merasa bangga dan bersyukur atas apresiasi yang diberikan. Transformasi digital merupakan bagian dari langkah strategis PTBA untuk meningkatkan efisiensi dan keberlanjutan. Hal ini akan terus diperkuat untuk mendukung proses bisnis perusahaan ke depan," kata Andri.

Sejak 2020, PTBA telah memiliki aplikasi CISEA (*Corporate Information System and Enterprise Application*). Melalui CISEA, aktivitas operasional pertambangan dapat dipantau secara *real time* melalui ponsel.

Aplikasi CISEA mengintegrasikan beberapa sistem sekaligus, di antaranya *Automation & SCADA System Integration, Bukit Asam Mine Dispatch Optimization System, Automatic Train Loading Station, Slope Stability Radar (SSR), Digital Telemetry*, Sistem Pemantauan Air Terintegrasi (SPARING).

"Pemanfaatan *Internet of Things* membuat pengambilan keputusan menjadi lebih cepat, tepat, dan akurat. Digitalisasi juga mendukung implementasi *Good Mining Practice*," papar Andri.

IDIA Awards 2023 bertujuan memberikan apresiasi dan penghargaan kepada perusahaan-perusahaan yang dinilai berhasil dalam pencapaian inovasi digital dan implementasi IoT secara lebih baik dan efektif.

Penilaian dilakukan oleh dewan juri yang terdiri dari para akademisi, praktisi, serta para founder asosiasi yang terkait ICT dan juri dari kementerian dan lembaga pemerintah seperti Kementerian Komunikasi dan Informatika

(Kemenkominfo), Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN), serta Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN).

Dewan Juri IDIA Awards 2023 memberikan nilai 4,00 dari skala 5,00 untuk PTBA. Skor tersebut berdasarkan pada Keterbukaan (*Transparency*), Akuntabilitas (*Accountability*), Pertanggungjawaban (*Responsibility*), Kemandirian (*Independency*), Kesetaraan dan Kewajaran (*Fairness*).

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

-----000000-----

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.